
 1 

COMMISSION GVD 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 
                        DU MERCREDI 11 DECEMBRE 2024 A 10H 

 

 

 

ETAIENT CONVOQUES : 

Voir liste ci-joint 

 

PRESENTS : 

Voir liste de présence ci-joint 

 
 

Ordre du jour : 

1. Bilan PLPDMA 2024 

2. Objectifs 2025 
3. Réflexion sur objectifs 2026-2031 

4. Questions diverses 

 
 

 

Préambule  

 

Monsieur Jean Maury s’est présenté en tant que Maire de la Commune de Ria-Sirach et Vice-Président de la 

Commission Gestion et Valorisations des Déchets de la Communauté de Communes Conflent Canigó. 

Il a remercié les présents aujourd’hui et a mis l’accent sur l’avancement l’action du tri à la source des 
biodéchets ainsi que la diminution générale des volumes de ordures ménagères. 

 

 

 

1-30 - Contenu de la CCES – support Power.Point 

 

31- Questions diverses : 

 

M. ASCOLA a demandé s’il était possible de créer des supports d’informations (affiches) dès qu’il y a une 
animation autour de la prévention des déchets, notamment les extractions de compost, afin qu’il puisse être 

affiché en mairie. 

Mme DEMAY souhaiterait que nous mettions en avant en termes de communication l’économie réalisée par 
tonne de biodéchet sortie des poubelles. 

Mme DEMAY suggère également d’accentuer le côté ludique, voire « fun » des messages, un peu comme nos 

post Facebook (ex : tu savais qu’un verre à boire n’est pas en verre toi ? ) 
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L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

Fait à PRADES, le 06 janvier 2024. 

Le Vice-Président, 

J. MAURY. 
 

 

  
 

 


